



## AVISO SOBRE COOKIES APLICABLE A LA UNIÓN EUROPEA, SUIZA Y EL REINO UNIDO

VERSIÓN 1.14; EN VIGOR A PARTIR DEL 30 DE DICIEMBRE DE 2024

Los sitios web en [opex.com](https://opex.com) y los que figuran en el el Apéndice A (cada uno, “el Sitio web” o “Sitio web”) utilizan cookies (tal y como se define a continuación). Estas cookies ayudan a OPEX Corporation (“OPEX” o “nosotros”) a brindarle una buena experiencia cuando navega por el Sitio web, nos proporcionan información para que podamos mejorar el Sitio web, y permiten que el sitio web recuerde información de contacto que haya completado anteriormente y le proporcione anuncios personalizados, entre otras cosas.

Este aviso le ofrece información adicional sobre las cookies que podemos usar y los posibles usos de dichas cookies.

Este aviso se debe leer junto con el [AVISO SOBRE DE PRIVACIDAD DE DATOS APLICABLE A LA UE, SUIZA Y EL REINO UNIDO](#) (el “aviso de privacidad”), que iexplica cómo utilizamos la información personal.

Para obtener información adicional sobre nuestras políticas de cookies, póngase en contacto con nosotros en [info@opex.com](mailto:info@opex.com).

### SU CONSENTIMIENTO EN LA COLOCACIÓN DE COOKIES

Tiene la opción, aparte de las cookies estrictamente necesarias (como se define a continuación), de aceptar que OPEX y nuestros proveedores de servicios coloquen cookies en su dispositivo para los fines descritos a continuación y en el aviso de privacidad.

Si no desea aceptar dichas cookies en relación con su uso del sitio web, no se suscriba y no utilice el sitio web.

Si desea bloquear o gestionar dichas cookies, siga las instrucciones en la sección de abajo tituladas "CÓMO BLOQUEAR Y GESTIONAR LAS COOKIES".

### ¿QUÉ SON LAS COOKIES?

Una cookie es un pequeño archivo de texto que OPEX o nuestros proveedores de servicios almacenan en su navegador o en el disco duro de su ordenador u otro dispositivo. Las cookies ayudan al sitio web, o a otro sitio web, a reconocer su ordenador u otro dispositivo la próxima vez que lo visite. Las balizas web, los píxeles y otros archivos similares también pueden hacer lo mismo. Utilizamos el término "cookies" en este aviso de cookies para referirnos a todos los archivos que recopilan información de esta forma.

#### CONCEPTOS FUNDAMENTALES

**Cookies propias y de terceros:** El que una cookie sea "propia" o de "terceros" depende del dominio que coloca la cookie.

**Cookies propias:** Las cookies propias son aquellas que colocan los sitios web cuando un usuario lo visita en ese momento (por ejemplo, cookies instaladas por [www.opex.com](http://www.opex.com)).

**Cookies de terceros:** Son cookies que colocan dominios diferentes al sitio web que está visitando el usuario. Si un usuario visita un sitio web y otra entidad inserta una cookie a través de ese sitio web, se trata de cookies de terceros.

**Cookies persistentes:** Estas cookies permanecen en el dispositivo del usuario durante el período de tiempo especificado en la cookie. Se activan cada vez que el usuario visita el sitio web que haya creado esa cookie en particular.

**Cookies de sesión:** Estas cookies permiten a los operadores de sitios web vincular las acciones de un usuario durante una sesión de navegación. Una sesión de navegación comienza cuando un usuario abre la ventana del navegador y finaliza cuando el usuario cierra la ventana del navegador. Las cookies de sesión se crean temporalmente. Cuando el usuario cierra el navegador, se eliminan todas las cookies de sesión.

#### ¿CUÁNDO CADUCAN NUESTRAS COOKIES?

Todas las cookies utilizadas por nuestro sitio web caducan después de un período de tiempo adecuado que varía en función del tipo de cookie.

## CÓMO BLOQUEAR Y GESTIONAR LAS COOKIES

### CÓMO BLOQUEAR LAS COOKIES

Tenga en cuenta que puede bloquear las cookies, que no sean estrictamente necesarias, a través de nuestra plataforma de gestión de consentimiento de cookies ubicada [aquí](#).

Por lo general, también puede bloquear las cookies activando la configuración en su navegador que le permite rechazar la configuración de todas o algunas cookies. Sin embargo, si utiliza la configuración de su navegador para bloquear todas las cookies (incluidas las cookies estrictamente necesarias), es posible que partes del sitio web no funcionen correctamente.

También puede optar por no recibir ciertas cookies de terceros que nosotros o nuestros proveedores de servicios utilizamos para “Direccional” (tal y como se define en la sección titulada “¿QUÉ CATEGORÍAS DE COOKIES UTILIZAMOS Y POR QUÉ?”) visitando <http://www.youronlinechoices.eu> o <https://youradchoices.com/> La exclusión voluntaria de una o más redes publicitarias solo significa que esos proveedores de servicios en particular ya no le entregarán contenido o anuncios específicos. Esto no significa que ya no recibirá ningún contenido o anuncios dirigidos en el sitio web u otros sitios web de terceros. Si su navegador está configurado para rechazar cookies cuando visita una de las páginas de exclusión mencionadas anteriormente, y luego borra sus cookies, utiliza un dispositivo diferente o cambia los navegadores web, es posible que su preferencia ya no esté activa. Ya que todas estas cookies son administradas por terceros, debe consultar las políticas y notificaciones de privacidad propias del sitio web de terceros para obtener más información.

## CÓMO GESTIONAR LA CONFIGURACIÓN DE LAS COOKIES

Tenga en cuenta que puede cambiar la configuración de sus cookies, siempre que no sean cookies estrictamente necesarias, a través de nuestra plataforma de gestión de consentimiento de cookies ubicada [aquí](#).

Tenga en cuenta también que los navegadores de Internet también le permiten cambiar la configuración de sus cookies. Esos parámetros se encuentran normalmente en el menú "opciones" o en el de "preferencias" de su navegador de Internet. Para comprender esta configuración, puede buscar en línea "configuración de cookies en Internet Explorer", "configuración de cookies en Chrome", "configuración de cookies en Safari" y similares. También, puede consultar la sección "Ayuda" de su navegador de Internet para obtener más información.

## ¿PUEDO RETIRAR MI CONSENTIMIENTO?

Si desea retirar su consentimiento para la colocación de cookies en cualquier momento con efecto para el futuro, deberá visitar nuestra plataforma de gestión de consentimiento de cookies, tal y como se ha descrito anteriormente o eliminar sus cookies utilizando la configuración de su navegador de Internet.

## ¿QUÉ CATEGORÍAS DE COOKIES UTILIZAMOS Y POR QUÉ?

(Para conocer las cookies específicas que utilizamos en este sitio web, consulte la sección de abajo titulada "¿QUÉ COOKIES ESPECÍFICAS UTILIZAMOS?")

Las cookies utilizadas en el sitio web se dividen en las siguientes categorías:

- Estrictamente necesarias
- De rendimiento
- Funcionales
- De direccionamiento
- Redes sociales

## COOKIES ESTRICTAMENTE NECESARIAS

Las cookies "estrictamente necesarias" son necesarias para que el sitio web funcione correctamente y no se pueden desactivar en nuestros sistemas. A menos que haya ajustado la configuración de su navegador para que el navegador rechace las cookies, nuestro sistema puede emitir ciertas cookies estrictamente necesarias en el momento en que visite el sitio web. Además, se pueden configurar otras cookies estrictamente necesarias como respuesta a las acciones realizadas por usted y que equivalen a una solicitud de servicios en el sitio web, como por ejemplo, establecer sus preferencias de privacidad, iniciar sesión o completar formularios. Puede configurar su navegador para bloquear o alertarle sobre estas cookies, aunque algunas partes del sitio web no funcionarán correctamente como resultado de ello.

#### COOKIES DE RENDIMIENTO

Las cookies de "rendimiento" nos permiten contar las visitas y las fuentes de tráfico para que podamos calcular y mejorar el rendimiento del sitio web. Nos ayudan a saber qué páginas son las más y menos populares y a ver cómo se mueven los visitantes por el sitio web. Pueden ser configuradas por proveedores externos cuyos servicios hemos agregado a nuestras páginas. Si no permite estas cookies, no sabremos cuándo ha visitado el sitio web y no podremos hacer un seguimiento completo de su rendimiento.

#### COOKIES FUNCIONALES

Estas cookies permiten que el sitio web brinde una funcionalidad y personalización mejoradas. Pueden ser configuradas por proveedores externos cuyos servicios hemos agregado a nuestras páginas. Si no permite estas cookies, algunos o todos esos servicios pueden no funcionar correctamente.

#### COOKIES DE DIRECCIONAMIENTO

Los proveedores de servicios pueden configurar cookies de "direccionamiento" a través de nuestro sitio web. Pueden ser utilizadas por dichas compañías para crear un perfil de sus intereses y mostrar anuncios relevantes en otros sitios. No almacenan directamente ninguna información personal, sino que se basan en la identificación exclusiva de su navegador y dispositivo de Internet. Si no permite estas cookies, la publicidad será menos específica.

#### COOKIES DE MEDIOS SOCIALES

Las cookies de "medios sociales" son configuradas por los servicios de medios sociales que hemos agregado al sitio web para compartir nuestro contenido con amigos, compañeros de trabajo y redes. Son capaces de rastrear su navegador a través de otros sitios y crear un perfil de sus intereses. Esto puede afectar el contenido y los mensajes que ve en otros sitios web que visita. Si no permite estas cookies, es posible que no pueda ver o utilizar estas herramientas de intercambio.

#### ¿QUÉ COOKIES ESPECÍFICAS UTILIZAMOS?

Para obtener una lista detallada de las cookies específicas que utilizamos en nuestro sitio web, haga clic y visite nuestra plataforma de gestión de consentimiento de cookies ubicada [aquí](#).

#### **CAMBIOS INTRODUCIDOS EN ESTE AVISO DE COOKIES**

Cualquier modificación en esta política de cookies se publicará en el sitio web.

**APÉNDICE A**  
**SITIOS WEB INCLUIDOS**

opex.com  
digitizeyourdocuments.com  
digitizeyourdocuments.com.au  
digitizeyourdocuments.co.uk  
digitizeyourdocuments.de  
digitizeyourdocuments.fr  
warehouseautomation.com  
warehouseautomation.com.br  
warehouseautomation.de  
warehouseautomation.fr  
warehouseautomation.jp  
warehouseautomation.kr  
warehouseautomation.mx